

GolfRange Schwechat

15 Minuten vom
Zentrum
Wiens

APGA Pro/Am

Pro/Am zum Auftakt der österreichischen PGA Meisterschaften im Schloss Frauenthal.



GC Präs. Breisach & die siegreichen Amateure A. & H. Moser und H. Brislinger.



Georg Breisach & die erfolgreichen Pros C. Grenier, U. Weinhandl, M. Burrows.

VON THOMAS WEIDINGER

golfweek.sport1.at

FRAUENTHAL. Der wildromantische Platz des GC Schloss Frauenthal mit den gefürchteten Back-9 war Austragungsort des vorletzten Turniers der Telekom Austria und APGA Tour, bei welchem eher die Spieler als die Scores purzelten. Beim Pro/Am schlug sich dabei das Team um Pro Gilbert Litschka

mit Helga und August Moser sowie Hans Brislinger am besten. In der Pro-Wertung holte sich Uli Weinhandl mit der einzigen Runde unter Par (-2) vor dem Kanadier-Duo Claude Grenier und Mike Burrows die Lorbeeren. Nach dem köstlichen PGA-Dinner präsentierte die Firma fotoevent einen imposanten Eindruck von der „Birdiecam“, einer Golfplatzvorstellung aus Paraglider-Perspektive.